



LA MAISON DES LYCÉENS (MDL) DU LYCÉE ROMAIN ROLLAND DE GOUSSAINVILLE



La MDL (Maison des Lycéens), c'est quoi ?

C'est une association du lycée dont tu peux être membre si tu adhères avec la cotisation de 10 Euros.

La MDL a pour but d'améliorer la vie des lycéens en proposant **des activités variées**, et en aidant à la **réalisation de sorties et de projets**.



La MDL aide également au financement des voyages scolaires, des clubs et des actions du CVL, en réduisant le coût des familles.



Ces 2 dernières années, des voyages en Lozère, en Normandie (Mont St Michel), à Lille, à Marseille, à Bruxelles ou encore plusieurs en Angleterre.



La MDL permet aussi la réalisation d'actions diverses comme le tournoi de foot interclasses, des animations comme à Halloween, la Saint Valentin (roses), Journée interculturelle, bal de fin d'année... qui animent le lycée toute l'année

La MDL achète également du matériel dont peut profiter chaque élève : table de ping-pong, enceinte portative, décorations...



La MDL est enfin un espace qui t'est dédié quand tu as du temps libre. C'est un lieu de jeu et de détente (canapés, babyfoot, musique, etc..)

Cotisation :

- 1 enfant : 10 euros
- 2 enfants : 15 euros
- 3 enfants : 20 euros

